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香港文匯報訊（記者梁靜儀）葉翠翠
昨日出席代言的《王朝滴雞精》舉辦的
「懷孕前後營養知多啲」專題講座，並
即場進行簽約儀式，她的老公與5個月大
的兒子更穿上父子裝撐場。
產後主力湊仔的翠翠，表示平日要工
作就交由老公湊仔，因為工人姐姐近日
回鄉及一早講明不喜歡小朋友，所以她
要一腳踢湊仔，都幾辛苦，幸好兒子都
算乖，不過她最想兒子睡覺，那她就可
以有時間做自己的事。
翠翠透露兒子名字叫周津羲，是老公找相士計筆劃再自己睇

書，再給她和奶奶揀的，而英文名就叫Jake也是老公改的，因他
好有主見。翠翠的兒子臉圓圓，面對鏡頭毫不怯場，十分可愛。
她表示兒子重廿三四磅，可能是她懷孕時做很多食療很長肉，就
算之前厭奶期都是幾日就完，之後還反彈食多了。問到老公與兒
子穿父子裝她可會呷醋？翠翠笑說：「老公愈鍾意愈好，乜都叫
佢做。」她又爆老公愛穿父子裝，整個衣櫃都是父子裝，昨日件
衫也是特登買來襯兒子的。問到翠翠是否想生多個？她承認有意
再生，想生豬B：「因為我同老公、個仔都係屬雞，同豬會夾。」

香港文匯報訊
（記者吳文釗）
方力申昨日出席
《月圓中秋情滿
西九》中秋活
動，同場還有財
政司司長陳茂
波。小方稱中秋
節是中國人很重
視的節日，可惜

他今年中秋要在北京開工，在他立場團
圓和賺錢之間當然選擇團圓，反而父母
會想他賺錢。
活動上，小方分享他的中秋節難忘事，

說：「細個玩到不捨得回家，阿媽叫走都

不願走，結果阿媽就一巴掌打過來，她說
過不會用架生打，要痛就一齊痛。」笑指
小方自小應很嬲怒媽咪時，他說：「不
會，要驚都來不及，怎敢嬲？其實阿爸都
好惡，但他不會打，只會用架生嚇我。」
提到前藝人林偉亮出家在慈山寺修

行，小方有時間也跟對方打籃球，他
說：「他現在是衍偉法師，其實我9歲
就認識他，當時他在南華會做游泳教
練，我都試過坐在他膊頭上面影
相。」本身信佛的小方表示看住對方
皈依和出家，他也加入慈山寺義工籃
球隊，用平民方式與年輕人溝通和弘
揚佛法。至於問到小方可有出家念頭
時，他就坦言緣分未到。

香港文匯報訊（記者吳文釗）張可
頤、黃子雄、韋綺珊等人昨日出席微電影
《沿途有你2》首映會，呼籲大眾關注情
緒病及支持患者維持服藥習慣。張可頤坦
言做藝人與常人一樣有情緒困擾，年輕時
也因為身份不敢與人分享，現在則已放下
身段和有宗教信仰支持。
張可頤希望透過電影宣揚情緒病患者要

堅持用藥，說：「守舊的思想是精神科藥
物有很多副作用，其實大家都接受到高血
壓、糖尿病要長期服藥，為何精神病就不
能呢？況且現在醫學進步，很多藥物都做
到針對性治療，不會影響到其他器官，反
而愈遲求醫就愈難好。」戲中扮演躁鬱症
患者的她，表示現實中也差點有抑鬱，
說：「有時多來自工作、家人或朋友的婚
姻，每個人都一樣家家有本難唸的經，自

己會投入別人
的情況，令自
己都不開心，
幸好有宗教信
仰令自己不會
鑽牛角尖。」
笑指可頤已看
透世情時，她
笑道：「未，
要過多三世。
我是教徒一直
有修行，無論
好與不好的事，對自己都是一種經歷和成
長，人生總會有起跌。」至於做藝人會否
有問題時羞於啟齒，她說：「年輕時會
的，但現在已放下身段，不覺得是一種羞
恥，反而會樂觀去面對。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）孫耀威
（Eric）終於不用做蝕本生意，他開辦一年
的男士禮服店TUXEE已告回本，並宣佈加
入婚紗設計服務，昨日他和陳美詩（Macy）
夫妻檔為自己品牌的婚紗禮服行騷。Macy
穿上由Eric設計的露肩低胸蝴蝶婚紗，性感
露出「事業線」，老孫更大讚老婆身材好過
公仔模特兒，哄得老婆笑逐顏開。

身為老闆的Eric在活動上既唱歌又行騷，
弄致大汗淋漓，他和太太Macy一起接受訪
問時表示：「在後台都是一腳踢，搬飯盒和
婚紗，吸塵燙衫，最緊張是女模特兒落台
時，要幫手托住婚紗尾以免弄髒，因全部婚
紗都很貴，當然不是幫她們換衫，哈哈。」
今次Eric全家總動員出馬，媽咪和妹妹都在
後台幫手，甚至乎姨甥仔都着童裝行騷，Er-
ic覺得整家人去做一件事感覺挺開心，更笑
言再着禮服時不停被人恭喜。

生意終上軌道
Eric透露：「男裝品牌經營一年，終於不

用做蝕本生意，所以再推出女裝和婚紗系
列，年底會再開第三間分店。有了經驗之
後，第三間成本控制得更好，不像之前的
多。」他亦對老婆身上的婚紗設計表現得很
滿意：「每隻蝴蝶都是我逐針拮上去，閃石
也是，真的發夢時都見到蝴蝶在飛，拮到眼
突。不過做出一條漂亮的裙是多麼開心，其
實為男裝設計後，發覺自己對服裝有無限創
意，愈做愈有火花。」 他坦言自己結婚時
所穿的禮服甚受歡迎，之前上無綫節目穿過
的禮服亦特別多人認購，不得不說傳媒好有
力量， 他又指：「今次包辦曲、詞、編、

監，連衫都做埋，真的又正又好玩。」
Macy揚言會叫老公多設計女士晚裝，說到

她身上的婚紗，Eric乘機大讚老婆身材好：
「我照住公仔身材做，她幾似公仔身材，公仔
都幾勁吓，她都穿得上，反而她的腰更瘦，fit
過公仔。」在旁的Macy甜笑說：「多謝。」
當年Eric在內地投資的藝術紅酒生意蝕去

一大筆錢，搞到他身心皆疲，不過設計師前
年離世，突然好多人搶購這批紅酒， Eric笑
言：「人生無絕處，谷底會反彈。」

婚後再穿婚紗禮服
孫耀威讚妻身材弗爆

一家三口都屬雞
葉翠翠想生豬B

張可頤學懂放下身段向人傾訴

■張可頤呼籲大眾關注
情緒病。

關之琳透露今次已是第三次參與設
計，分別有睡衣和羽絨系列，笑

道：「我什麼都夠膽穿，而且我喜歡
滑雪，冬天也常穿羽絨，所以就加入
自己的元素。」
熊黛林透露與老公合作的時尚運動品牌

下周便正式開賣，所以近期都忙於接電
話、開會和收短訊，笑言從未如此怕電
話。笑指她豈非沒有時間造人？她說：
「大家多給點時間，都是順其自然。（說
過要生四個？）怎樣趕得及？生兩個都不
知夠不夠時間，現在是時刻努力，時刻準

備。」提到舊愛郭富城盛傳已做人父，熊
黛林說：「我不知道，未有消息，都不會
恭喜他，因為很久沒聯絡，也沒需要。」

吳雨霏着性感睡衣誘夫
吳雨霏（Kary）也表示不心急造人，笑

問她有沒有穿性感睡衣給老公看時，她
說：「都會，是情趣嚟，我都喜歡喱士，
結婚後都要有情趣和熱情，不可以只是行
街、睇戲和食飯。」Kary稱老公平時也有
給驚喜，如她出埠工作會到機場接機，坦
言自己是個易滿足的人，只要老公多時間

陪她就好。
育有一女的關心妍就笑言囡囡未返學前

都不想工作，現在上學前班的囡囡與老師
和同學相處得很好，說：「不過老師問點
解囡囡咁多頭髮又大力，我懷疑是大肚時
吃好多菠菜，所以囡囡好大力，真的像
大力水手一樣吃了大力菜。」對於網
友指囡囡是小美人，關心妍稱不要過
分讚她，稱老公已對女兒很嚴格，避
免她養成「公主病」，說：「老公好擔
心個女，見到有男仔BB想掂個女，就話
要望住，我估囡囡將來都要讀女校。」

香港文匯報訊（記

者 吳文釗）關之琳有
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我什麼都夠膽
論時裝：關之琳關之琳

■關之琳有
份設計的時裝系
列前晚進行時

裝騷。
■■熊黛林近熊黛林近
日忙於籌備日忙於籌備
與老公合作與老公合作
的時尚運動的時尚運動
品牌品牌。。

■■關心妍指老公對女兒很嚴格關心妍指老公對女兒很嚴格。。

■吳雨霏認
為婚後都要有情
趣和熱情。

江美儀升Cup拍廣告

■■孫耀威的外甥仔孫耀威的外甥仔((中中))着童裝行騷着童裝行騷。。

■■陳美詩穿上老陳美詩穿上老
公設計的露肩低公設計的露肩低
胸蝴蝶婚紗胸蝴蝶婚紗。。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）江美儀昨晚穿上運
動bra top，以代言人身份拍攝豐胸廣告，頻頻俯身
大騷3吋「事業線」，她透露現時上圍大概32、
33B。將於本月20號便46歲生日的美儀，獲老闆娘
送上蛋糕和鮮花。美儀稱酬勞非常好，有近7位數。
問美儀生日如何慶祝？她表示今年農曆、新曆生

日都在馬來西亞過，而男友吳君祥則身在北京。問
男友有何表示？美儀說：「未收到，可能等正日
啩！其實送乜都無所謂，你知佢成日都扮睇唔到，
試過有年情人節我送朱古力畀佢，佢都可以無任何
表示，於是我就喺facebook寫『究竟你覺得係有神
蹟，定係傭人暗戀你呢？』但佢最叻就係一笑置
之，扮軟皮蛇。」

秋生咀足14場 多謝韋羅莎

■■江美儀獲江美儀獲
大會送上蛋大會送上蛋
糕 預 祝 生糕 預 祝 生
日日。。

■左起：甄詠蓓、黃秋生、韋羅莎及林
海峰合作愉快。

■葉翠翠的老公與兒
子穿上父子裝撐場。

穿穿

香港文匯報訊（記
者 梁靜儀）黃秋
生、林海峰（Jan）
及韋羅莎（Rosa）
前晚在演藝學院完成
舞台劇《搞大電影》
尾場演出，導演甄詠
蓓與三位演員一同謝
幕，眾人都大感不
捨。
完成14場演出的秋生表示

以前是沒有這種感覺，但今
次有點不捨。他又感謝一直
以來給予他們支持及鼓勵的
觀眾朋友，讓他們可以在台
上玩得那麼盡興，還有要多
謝阿Jan，每場都和他言語大
切磋，多謝Rosa讓他在這部
劇中艷福不淺，咀足14場。
問到有否計劃3個再演出？秋
生稱比較難，因為 Jan有正
職，Rosa又忙。

秋生續稱香港演出場地不
夠，演藝學院要預早一年
訂，所以今次過後都沒什麼
機會再見。他覺得個劇起碼
可以做到廿幾場，因為他們
演出有一個默契，會越演越
好，一般去到十四五場後，
就會越來越精彩，但今次只
開到第14場就完，真的沒辦
法。他又大讚韋羅莎是合作
過的女演員當中，演戲最好
的一個。

■■方力申方力申


